
　　　　　　　　　　　　　　　 　　　

☆前回の記録☆  　 第3046回　10月12日（月） 卓話：木村 吉秀君

★開会点鐘 ★ロータリーソング『奉仕の理想』
★来賓・ゲスト紹介…無
★会長の時間　　～米原嘉孝会長～
　皆さん、こんにちは。本日もこうして皆さんが元気で集まって例会を行うことができてありがたいこ

とです。昨日ですが、出町小学校で学習発表会を参観してきました。新型コロナの影響で運動会も

立山登山も中止となった中でようやく開催できたイベントだったので、子供たちも喜んでいましたし、いい思い出になっ

たのではないかと思っております。さて、いよいよ県知事選挙が白熱して参りました。先日の新聞記事にありましたが、

47都道府県の6割以上の知事が官僚OBだそうです。自治省（現総務省）の出身者が13名、北陸三県を始め、福島、長

野、兵庫、鳥取等々になります。新聞社の分析によると国からの予算を取り易い流れが影響しているのではないかと

いうことでした。反面、政治経験がない知事は2名、神奈川と岡山の知事になります。今回の知事選において問題となる

のは投票率ではないかと思います。前回は3割強の投票率まで落ち込んでおり、若者たちの政治離れが深刻になって

おりますので、皆さま及びご家族、お子さん、お孫さんに至るまで、有権者の皆さんには投票にはきちんと行く様に促し

ていただきたいと思います。県民として投票を行うことは責務があると思いますので、よろしくお願いいたします。続きま

して、当クラブの歴史についてです。まず、1968-69年ですが、会長は筱岡六郎さん、特筆すべきトピックスとしますと、

県下11RC合同で日赤献血センターへの献血輸送車（ロータリー号）を寄贈した様です。昨今でも他ＲＣと合同で何かを

行うことが無くなっておりますが、本来、今年はコロナが無ければ、３ＲＣにて合同で事業を考えて行こうじゃないかと各

会長と話していたところですが、残念ながら事業は出来なくなりました。また、コロナが落ち着いた頃に考えていきたい

と思います。1969-70年は、会長が藤田信三さん、主なトピックスは、札幌オリンピックの際のロータリー聖火台建設へ

の協力金を拠出しておられます。また、出町、庄西、般若等の中学校に交通事故防止の反射板を寄贈された様です。

★ビジター紹介　　　・本日のビジター・・・なし
★幹事報告　　～近江　清幹事～
次回例会は、10月19日（月）通常例会です。
クラブアッセンブリー「地区大会報告」の予定でしたが、地区大会が開催されないので、オンライン勉強会を行います。

本日、Wi-Fi　接続をできる方はパスワード入力を行ってください。10月15日の15時より練習を行います。

★委員会報告
◎ロータリーの友10月号読みどころ ～炭谷 仁志委員～

　7ページからの特集は、「各地からの思いをつなぐ」のタイトルで、コロナ禍での自然災害について報じています。今夏

は新型コロナウイルスの感染が拡大する中、豪雨が日本各地を襲い、特に7月3日から4日にかけて熊本県南部を襲っ

た令和2年7月豪雨(熊本豪雨)は、球磨川を氾濫させ65人もの命を奪いました。恐れていたコロナ禍での災害であり、

特集では熊本豪雨におけるロータリーの災害復旧支援の活動を紹介しています。人吉中央RCの村田優子さんは、経

営していたホテルが球磨川沿いにあり、豪雨でホテルの地下機械室が水没し、１階ロビーも天井まで浸水しました。

　新型コロナの影響で全館休業から再開した直後の時期でした。このほか被災地に入ったローターアクトの体験リポー

トや、東日本大震災で世話になったお返しにと、現地に物資を送る復興プロジェクトに取り組んだ福島県の二本松RCの

報告も掲載されていますので、お読みください。

                                  
 【本日の例会プログラム】　　オンライン勉強会　
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10月26日 （月） 卓話:長森 浩一
11月2日 （月） 卓話:大江　聡
11月9日 （月） 卓話:横山 由美

11月16日 （月） 職場訪問
11月23日 （月） 勤労感謝の日につき休会
11月30日 （月） 卓話:米山奨学生（中国）

小矢部RC　李　明澤さん　
12月7日 （月） クラブ年次総会

卓話:野村 和輝
12月14日 （月） 卓話:芝田　聡
12月21日 （月） 年忘れ家族会（夜間例会）

　★出席報告　～芝田　聡委員～ 高岡RC 7月から10月まで毎月1回第3木曜日

　本日の出席率　　　　42/52　　80.77％　　　　　　　　 に簡易例会を開催、他は例会取消

　前々回の修正出席率　45/52　  86.54％ 11月から12月まで毎月2回第1と3木曜日

に例会を開催、他は例会取消

★卓話の時間 高岡万葉RC 10/30 （金）⇒例会取消

卓話者：木村 吉秀君 11/13 （金）⇒例会取消

テーマ：自社紹介と自己紹介 11/27 （金）⇒例会取消

　ロータリークラブは社会奉仕と 12/18 （金）⇒忘年例会の為、変更

いうイメージもありましたが、私は、 12/25 （金）⇒例会取消

「自身の見識を広めるために多くの経営者と 高岡西RC ※通常例会は高岡商工ビル10F、ビジターは

お会いしていろんな経験を積みたい」と云う サイン受付のみ、ビジターフィー無

想いで砺波ロータリークラブに入会しました。 10/28 （水）⇒早朝清掃例会の為、時間場所変更

そして、まずは自分自身を知っていただくこ 高岡北RC 10/19 （月）⇒移動例会の為、時間と場所を変更

と、職業、会社の事業内容を理解していただ 新湊RC 10/30 （金）⇒31日（土）に変更して移動例会

くことがそのスタートだと考えてこのテーマと 小矢部RC 10/27 （火）⇒職場訪問の為、変更

させていただきました。また、自己紹介をしっ 11/3 （火）⇒祝日の為、休会

かりできる機会は今しかないと考えています。 11/10 （火）⇒夜間例会に変更

1975年2月生まれの45歳。趣味は音楽、アウト 氷見中央RC 10/30 （金）⇒夜間例会に変更

ドア、身体を動かすこと、そして旅行。思い立っ 氷見RC 10/22 （木）⇒例会取消

たら考えるより先に行動することが多く、多趣 東となみRC 8月より例会場を「道の駅庄川

味、多資格です。楽器を演奏したり、マラソン （砺波市庄川町示野437）」に変更

や自転車、そしてトライアスロンにチャレンジ 10/21 （水）⇒例会取消

したり、バックパックを背負って中東を旅したり、 10/28 （水）⇒例会取消

NPO法人を立ち上げて福祉事業を行ったりと、 11/4 （水）⇒make up無

楽しみながら、そしていろいろ失敗も重ねなが 11/11 （水）⇒例会取消

らもなんとか現在に至っています。 11/18 （水）⇒make up無

　弊社【木村産業株式会社】は、 11/25 （水）⇒例会取消

建設、不動産、火薬類販売を
主な事業としています。本日 ※お願い
は火薬類販売について紹介 卓話の方は、卓話のテーマ、PCやﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀｰの有無、

させていただきます。火薬類 配布資料の有無等を２週間前までに、必ずご連絡下

とは①火薬②爆薬③火工品 さい。

の事を言います。現在利賀 ※卓話を依頼される場合も、卓話の２週間前迄に、卓話者

ダム建設や東海北陸道四車線化工事で火 の名前（ふりがな）、肩書、経歴、テーマ、ＰＣ並びにプロ

薬類を使って頂いています。ですが、コロナ ジェクターの有無、配布資料の有無をお知らせ下さい。

禍でイベント中止が続き煙火の消費量が落 また、卓話の内容を週報に掲載させて頂いております。

ち込んでいます。煙火とは俗にいう「花火」の 週報作成を速やかに行う為、また、卓話内容に恣意性

事です。花火はイベントといったイメージが や微妙なニュアンスの違いや誤謬を避けるために、卓

強いですが、弊社では1発の打揚げ花火か 話原稿を卓話当日までにはメールかFAXにてご提出頂

ら請負っています。運動会や祭りの合図はも きたく、ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

とより、結婚記念日やお祝い事の際にも花火 頂きました原稿は、そのまま掲載させて頂き、校正

を打揚げたりします。花火は一瞬で消えて 等は行いません。

なくなりますが、とても良い思い出になります。 事務局　　mail:  info@tonami-rc.jp　　　

プライスレスです！！ 　　　　　　　　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6478　まで

【今後のプログラム】

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください！


